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Новость о возрождении легендарной автомобильной марки «Москвич» вызвала
неоднозначную реакцию. Большинство россиян приветствует решение, а кто-то
отзывается с ехидством. А вот за рубежом эту весть встретили с восторгом. Больше
всего обрадовались болгары.

«Если появятся «Москвичи», возьму сразу два!» – пишет один автолюбитель. «Раньше у
меня был «Москвич-408», я не жаловался, – соглашается собеседник. – Это лучшая
машина в мире. Ездил в самое пекло, когда на обочинах стояли перегретые авто. По
трассе разгонялся медленно, но хорошо держал 120 километров в час». «Те, кто
иронизирует над «Москвичами», лучше подумайте: что сейчас производим мы или
Польша? – защищает нашу марку ещё один болгарин. – Даже мопеды сделать не можем.
Ладно, если бы вы были румынами, но вы же болгары!»

Планы вернуть «Москвич» бывший владелец марки, концерн «Рено-Ниссан», начал
осуществлять ещё несколько лет назад. В прошлом году был представлен
перспективный образец. «Он похож на своего пращура, модель 2140, только в
футуристической шкуре, – пишут комментаторы. – Впечатление, будто новый «Москвич»
вооружён «Калибрами» и пришёл мстить за дедушку».  
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